



試すっ子

学校教育目標「試す人になろう」 No.1 1

参観会・懇談会へお越しくださ

ありがとうございました

校長 中野 主税

酷暑の日々が続いております。学校では、子供たちに十分な水分補給の呼び掛けをし、安全確保に留意しながら教育活動を進めております。

さて、先日行われた参観会・懇談会には、多数の保護者の皆様にお越しいただき、子供たちの張り切って学んでいる様子を御覧いただくことができました。お忙しい中ありがとうございました。

1年生の保護者の皆様には、体育館で行われた家庭教育講座に御参加いただき、子供たちと共に身体を動かしてもらいました。暑い中での活動でしたが、子供たちも楽しく運動することができ、途中で体調を崩すことなく最後まで活動できてよかったです。

1学期も残りわずかですが、学習面でも生活面でも、夏休みや2学期につながるようなまとめをしていきます。引き続き、子供たちへの励ましのお声掛けをよろしくお願ひします。



【参観会の様子】

水泳部の活動、がんばっています



【大会や回泳に向けた練習の様子】

6年生の子供たちは、今月19日（金）に横山小学校で行われる部会水泳大会を目指して一生懸命、水泳部の活動に取り組んでいます。個人種目やリレー種目への出場など、それぞれの目標に向かって頑張っています。

また、5年生は、23日（火）に本校で行われる30分間回泳に向けた練習に取り組んできました。現在は、一定の時間浮いていることが難しい子供たちを個別に指導している段階です。

5、6年生の保護者の皆様、水泳大会や回泳でのお子様の頑張りを現地で御声援下さい。